



Weit gereist

Amrum Er stammt aus Griechenland, hat in England gearbeitet, lebt auf Föhr und bietet demnächst für das Diakonische Werk Beratungs-terminen auf Amrum an: Der Psychotherapeut Christos Theodoropoulos ist schon weit herumgekommen.

SEITE 7

Pendler zwischen vielen Welten

Der Grieche Christos Theodoropoulos kam von England nach Föhr, arbeitet in Niebüll und bietet auf Amrum Beratungen an

Von Kinka Tadsen

AMRUM Er stammt aus Griechenland, wohnt auf Föhr und arbeitet in Niebüll. Dr. Christos Theodoropoulos ist als Psychologe beim Diakonischen Werk in Niebüll beschäftigt und bietet im Rahmen dieser Tätigkeit künftig auch regelmäßige Beratungstermine auf Amrum an.

Im Gespräch mit dem *Insel-Boten* stellt Theodoropoulos sich vor und berichtet von seinem Lebenslauf – und das in akzentfreiem Deutsch. In-

„Die Lebensqualität ist einfach großartig auf der Insel und ich kann jeden Tag abschalten. Ich liebe das Meer.“

Christos Theodoropoulos
Psychologe

nerhalb von einem halben Jahr habe er ohne Vorkenntnisse auf Föhr Deutsch gelernt. „Föhr? Wie kommt man als Grieche, der in England arbeitet, nach Föhr?“, wollen wir wissen. „Aus persönlichen Gründen“, sagt Theodoropoulos und berichtet, dass er es genieße, jeden Tag zu seiner Arbeit aufs Festland zu pendeln. „Natürlich ist es ein Zeitaufwand, doch die Lebensqualität ist einfach großartig auf der Insel und ich kann jeden Tag abschalten. Ich liebe das Meer“, sagt der



Der Psychotherapeut ist ab Dezember regelmäßig in Wittdün.

FOTO: KINKA TADSEN

Psychologe und lächelt. Bei seiner Arbeit wird er mit vielen Sorgen und Problemen konfrontiert. Da sei Föhr ideal als Ausgleich.

Christos Theodoropoulos wurde in Griechenland als Psychologe und Psychotherapeut ausgebildet. Seinen Master hat er in Großbritannien gemacht, wo er in einer Einrichtung mit Kindern und Jugendlichen arbeitete, die schwerste seelische Probleme hatten. Seine Doktorarbeit hat er in Griechenland geschrieben. „Mein Aufgabenbereich als Psychologe beim Diakonischen Werk liegt in der Lebens-, Erziehungs-, Paar- und Familienberatung. Doch arbeiten wir in einem engen Team zusammen mit Suchtberatung und -prävention sowie der Schwangerschaftsberatung“, umfasst er seinen Aufgabenbereich in Nordfriesland.

Das Diakonische Werk in Niebüll hat ein breit gefächertes Beratungsangebot. „Wer Hilfe und Beratung braucht, ist immer herzlich willkommen“, sagt Theodoropoulos. Auch die psychosoziale Begleitung von Flüchtlingen wird in Zusammenarbeit mit einer Kollegin von der Familienbildungsstätte in Niebüll angeboten. „Es besteht ein großer Bedarf an psychologischer Beratung in

vielen Bereichen und wir sind dafür da, zu helfen“, betont der Psychologe.

Ab Dezember kann er auf Amrum Termine anbieten, in den Räumlichkeiten der Lebenshilfe am Fähranleger.

Per Mail ist Dr. Christos Theodoropoulos unter ch.theodoropoulos@dw-suedtondern.de zu erreichen und Termine können telefonisch unter 04661/96590 vereinbart werden.